



Ambassade des Etats-Unis d'Amérique Brazzaville

15 Août 2016

Fête nationale en République du Congo

DÉCLARATION PAR JOHN KERRY, LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT DES ÉTATS-UNIS

Au nom du président Obama et du peuple américain, j'adresse les meilleurs vœux au peuple de la République du Congo à l'heure où vous célébrez votre 56^e fête de l'Indépendance le 15 Août.

Nos deux pays travaillent ensemble dans le cadre de la défense de la sécurité régionale, la protection de l'environnement, la santé et le bonheur de tous les Congolais. Les États-Unis se réjouissent de la poursuite de ce partenariat pour aider à bâtir un avenir plus sûr, démocratique et prospère pour le Congo dans les années à venir.

Félicitations pour cette journée spéciale.

.....

August 15, 2016

The Republic of Congo National Day

STATEMENT BY SECRETARY KERRY

On behalf of President Obama and the American people, I send best wishes to the people of the Republic of Congo as you celebrate your 56th Independence Day on August 15.

Our two countries stand together in defense of regional security, environmental protection, and the health and happiness of all Congolese. The United States looks forward to continued partnership to help build a more secure, democratic, and prosperous future for Congo in the year ahead.

Congratulations on this special day.